

ESPAÑA El etarra Josu Ternera cae tras 17 años de fuga **P18 A 20**

CIENCIA El agua que vino a la Tierra en un asteroide **P27**

ARTE Un 'koon's' de récord, vendido en 81 millones **P28**



La crisis política colombiana se agrava con otra dimisión

La ministra de Justicia, Gloria María Borrero, presenta su renuncia al día siguiente de la del fiscal general tras la liberación de un exlíder de las FARC

SANTIAGO TORRADO, **Bogotá**
La justicia colombiana vivió ayer otra jornada de turbulencias. La máxima responsable del Ministerio, Gloria María Borrero, presentó ayer su dimisión, convirtiéndose en la primera baja del Gabinete de Iván Duque. No es la primera, no obstante, de un cargo de alto rango colombiano en las últi-

mas 24 horas, tras la salida del fiscal general, Néstor Humberto Martínez, después de la decisión de la justicia especial de poner en libertad al exlíder de las FARC Jesús Santrich, sobre quien pesa una orden de extradición a Estados Unidos por narcotráfico.

"He aceptado su renuncia", dijo Duque en un acto celebrado

en Medellín, en el que agradeció la gestión de la ya exministra de Justicia para "enfrentar la drogadicción y la criminalidad del narcotráfico".

Su sustituta será la magistrada de la Corte Suprema Margarita Cabello Blanco, una mujer con larga trayectoria en el ramo. Su rápido nombramiento y las

palabras del mandatario colombiano se antojaban ayer como un esfuerzo por disipar la sombra de una grave crisis institucional en el país. Duque había declarado que respaldaba la decisión de la procuraduría de apelar el fallo sobre Santrich, pero se mostró respetuoso con la separación de poderes. **PÁGINA 12**

El régimen de Maduro y la oposición exploran vías de diálogo

J. L. / F. M., **México / Caracas**
El diálogo vuelve a ser una posibilidad para resolver la profunda crisis que padece Venezuela. La opción, que ya se intentó sin éxito anteriormente, se ha abierto paso esta semana con ayuda internacional. Una de las propuestas está auspiciada por el Gobierno noruego, un país con tradición mediadora que fue garante, junto a Cuba, del proceso de paz en Colombia. En el segundo intento participa la Unión Europea: una delegación de representantes del Viejo Continente viajó ayer a Caracas con el objetivo de plantear "ideas concretas" a Nicolás Maduro y a Juan Guaidó. **PÁGINA 11**



EL ALCALDE DE NUEVA YORK ENTRA EN LA CARRERA PRESIDENCIAL. El demócrata Bill de Blasio formalizó ayer su candidatura a las presidenciales de Estados Unidos en 2020. En la imagen, durante su rueda de prensa en la ciudad. / BRENDAN MCDERMID (REUTERS) **PÁGINA 10**

ANNEGRET KRAMP-KARRENBauer
Presidenta de la CDU

"Rechazo cualquier cooperación con los populistas de derechas"

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
Annegret Kramp-Karrenbauer, heredera de Angela Merkel al frente del partido democristiano CDU, rechaza acuerdos con la derecha populista alemana o en la UE. Y señala que una razón del mal resultado electoral del PP en España fue su disposición a cooperar con Vox. **PÁGINAS 2 Y 3**



Annegret Kramp-Karrenbauer.



Trump lanza un plan migratorio condenado al fracaso

YOLANDA MONGE, **Washington**
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reveló ayer su plan de reforma migratoria. La propuesta del mandatario pretende primar a los extranjeros cualificados en detrimento de criterios familiares y solicitantes de asilo de países pobres. Sin embargo, es poco probable que sea aprobado en el Congreso: el proyecto no solo contará con la segura oposición de los demócratas, que son mayoría en la Cámara, sino que destacadas figuras republicanas han mostrado su escepticismo incluso antes de que viera la luz. **PÁGINA 9**

EL PAÍS viaja a tres países de Europa para analizar el fenómeno

Donde la ultraderecha se hizo normal

MARIANGELA PAONE, **Beaurice**
ENVIADA ESPECIAL
"Francia tiene que estar por encima de todo", asegura Julien Sánchez, el alcalde de Beaurice, una ciudad de 16.000 habitantes donde la extrema derecha ha mejorado sus resultados gracias a una gestión basada en la proximidad y la identidad. **PÁGINAS 4 Y 5**